



La fiesta de hoy nos invita al compromiso y también a la mística, a hacer la experiencia de Dios trinidad: no un Dios concebido como un monarca aislado, o como una tríada de personas encerradas en sí, ni un Dios que observa desde la distancia de forma imparcial y descomprometido, ni un Dios que necesita ser convencido para que cuide de sus criaturas...: un Dios así no existe. Ese es un falso Dios, una fantasía ajena a la experiencia cristiana de la salvación. Creemos que "Dios es Amor", relacionado con el mundo en un triple modo de comunión. Asimilar esta verdad nos permite hacer acopio de nuevas energías para imaginar el mundo de una manera más bondadosa.

Allí donde se regala una caricia, se cuida la luz de la cocina, se da un vaso de agua fresca, se ofrece un libro a una niña deseosa de aprender... allí la comunidad humana y la tierra reflejan, en fragmentos, el rostro del Dios trinitario. Sostenidas por "la gracia de nuestro Señor Jesucristo, el amor de Dios y la comunión del Espíritu Santo", nos comprometemos con un futuro desbordante de Vida y de Paz que incluya a todos los pueblos, culturas, naciones... a todas las criaturas de la tierra.

MARICARMEN MARTÍN
carmen@dabar.net